



# 校長室から

赤穂市立御崎小学校

## 2学期も、明るく 楽しく 元気よく！

今年の夏は、連日猛暑日を記録し、観測史上最も暑い夏となりました。夏休み中の夕方、例年同様に職員が地域の公園の見廻りを行いました。子ども達に出会うことはほとんどありませんでした。本当に暑い、暑い夏でした。9月に入り初秋を迎えましたが、まだまだ暑い日が続きそうです。そのことも踏まえ、始業式の日、私は子ども達に2学期も「明るく 楽しく 元気よく」学校生活を送ってほしいと願い、次のような話をしました。

### 2学期始業式 学校長の話

みなさん、おはようございます。  
今年の夏は、これまでにない暑い暑い夏休みとなりましたが、元気に過ごすことができましたか？  
また、毎日楽しく過ごすことができましたか？  
思い出いっぱいの夏休みになっていたらうれしいです。

明るく  
楽しく  
元気よく



さて、今日から2学期です。  
2学期は、校外学習や自然学校、修学旅行、音楽会、マラソン大会と、多くの教育活動があります。また、今はまだ暑いですが、季候もよく、学習に取り組みやすい学期でもあります。目標をもって、毎日をいきいきと過ごしてほしいと思います。

最後に、3つお願いをします。  
1つ目は、熱中症に気をつけること。  
風がやや涼しさを感じさせるようになりましたが、相変わらずお日様はかんかんです。外へ出るときは、必ず帽子をかぶり、外へ出る前、外から帰ったら、しっかりと水分をとるようしましょう。

2つ目は、失敗を恐れずチャレンジすること。  
どんなことでもやってみなくては分かりません。  
もし失敗しても、どうして失敗したのか、次どうすればうまくいくのかを考えて再チャレンジしてみましょう。きっと成功する日がやってきます。  
そして、そのチャレンジがあなたを成長させてくれます。

チャレンジ！



3つ目は、マイナス発言をせず、プラス発言を心がけることです。  
誰でも、意地悪な言葉やダメだしは、心が痛みます。  
でも、「大丈夫？」「一緒にがんばろう」「ナイスチャレンジ！」などプラス発言、前向きな言葉は、人を勇気づけ、元気にするとともに、自分自身も温かい気持ちにしてくれます。  
2学期、御崎小学校が、さらにやさしさに包まれたあたたかい学校になることを願っています。

では、今日から2学期スタート！  
はりきっていきましょう！

子ども達が、笑顔で日々を過ごすことができるよう教職員一同、全力で取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

# 新学期スタート ～みんな、元気はつらつです～

9月1日の様子



みんな元気に登校できました。



始業式はオンライン



学級活動：夏休みの振り返り



業間休み：みんな楽しそう



2学期の役割分担（当番決め）



全校草抜き作業

夏季休業中、御崎小学校におきましては、幸いなことに大きな事故や病気の連絡を受けることはありませんでした。みんな元気に夏休みを過ごしてくれたことをとてもうれしく思っています。

始業式の日、曇り空で熱中症指数が高くなかったため、業間に外遊びをしたり、全校で草抜き作業を行ったりすることができました。

子ども達は、同級生や先生との交流を楽しみ、たくさんの笑顔を見せてくれました。

## 9月4日より2名の教育実習生が来ています



教職を志す2名の学生が教育実習生として御崎小学校に来てくれました。

3年生・4年生を中心に実習を行います。

子ども達と日々を楽しみながら、多くの学びを得てくれたらと思っています。

## 9月オープンスクールの実施について

9月15日（金）に、保護者様、学校運営協議会委員様、民生児童委員様を対象に、オープンスクールを実施いたします。

本来であれば、広く地域の皆様にもお声かけすべきところではありますが、熱中症や感染症予防の観点から、学校関係者を対象としたオープンスクールとさせていただきます。ご了承ください。



保護者様等へのご案内は7月に行わせていただいておりますが、右上のQRコードからもご確認いただけるようにしておりますので、ご活用ください。ご来校、お待ちしております。

